



W PRESENT

24 Pièces

700 m²

Réf. CB-1086-AG

7 900 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Il s'agit d'une des dernières grandes propriétés disposant d'un parc, située dans le centre-ville de Biarritz, à quelques pas des Halles et des plages. Témoignage d'une époque extraordinaire, cette propriété a non seulement gardé tout son charme, mais elle se trouve également dans un quartier de Biarritz qui est resté très préservé. A deux pas du centre-ville de Biarritz et de ses plages, se trouve cette somptueuse Maison de Maître, construite dans les années 1910 par l'architecte Cazalis. C'est l'endroit idéal pour un projet hôtelier, ou encore pour une grande famille souhaitant profiter de ...

Located in the city center of Biarritz, discover an authentic piece of local history in one of the only remaining private large garden parks. Only a few steps from Les Halles and the beaches, this unique home is a testimony of an extraordinary period. A remarkable preservation of the grande époque in both architecture and lifestyle, all niched in one of the calmest and most preserved neighborhoods of Biarritz. Only a stone's throw from the city center of Biarritz and its beaches, this sumptuous Maison de Maître was built in the 1910s by the architect Cazalis. It is the ideal place for a ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

